

ÉCOLE DE PENSÉE SUR LA GUERRE ÉCONOMIQUE

dimanche 3 mars 2024

École de Pensée sur la Guerre Economique

<http://www.epge.fr/>

La course européenne par la norme face au leadership américain en matière d'intelligence artificielle, 25 janvier 2024. Margaux Beauque, étudiante promotion Stratégie et Intelligence Économique (SIE)

<https://www.epge.fr/infoguerre/la-course-europeenne-par-la-norme-face-au-leadership-americain-en-matiere-dintelligence-artificielle>

Une illustration intéressante de la guerre des normes au service de la puissance. Régulation publique et/ou privée ?

La normalisation : le cas de la Chine. 20 mars 2023. Pierre Deplanche

<https://www.epge.fr/la-normalisation-le-cas-de-la-chine/>

Des récits du monde qui égarent l'Occident. Ali Laïdi, chercheur à l'EPGE

<https://www.epge.fr/des-recits-du-monde-qui-egarent-loccident/>

Compte rendu de l'ouvrage de Christian Harbulot, L'art de la Guerre Economique (janvier 2024)

<https://www.epge.fr/compte-rendu-de-louvrage-de-christian-harbulot-lart-de-la-guerre-economique/>

La France qui gagne par Olivier de Maison Rouge, note stratégique n°3, janvier 2023, <https://www.epge.fr/note-strategique-3-la-france-qui-gagne/>

Guerre économique et stratégie de sécurité nationale. Olivier de Maison Rouge. 28 juin 2019,

<http://www.epge.fr/guerre-economique-et-strategie-de-securite-nationale/>

Normes, la guerre invisible. Abdelkader Diabi. 2019, https://infoguerre.fr/wp-content/uploads/2019/12/Normes_la_guerre_invisible.pdf

Voiture connectée : la bataille des normes à Bruxelles. Alexandre Merancienne. Août 2019,

<https://infoguerre.fr/2019/08/voiture-connectee-bataille-normes-a-bruxelles/>

<http://www.epge.fr/lintelligence-artificielle-un-enjeu-de-souverainete-mais-aussi-une-politique-de-puissance/>

<http://www.epge.fr/la-question-fondamentale-de-la-difference-entre-la-souverainete-et-la-puissance/>

<http://www.epge.fr/actualites-2/dossiers/le-protectionnisme/>

La guerre économique est un sujet resté longtemps ignoré par le monde académique. Une explication simple peut être donnée sur ce constat : les traces écrites n'existent quasiment pas. Contrairement à la guerre militaire dont la bibliographie et les travaux de recherche ont atteint une masse critique accessible aux chercheurs, les affrontements économiques entre puissances, Etats et entreprises n'ont pas donné lieu à des retours d'expérience, des témoignages et encore moins à des théories. Nombreuses ressources et analyses en accès libre autour des grandes questions de souveraineté, onglet ressources. Des notes stratégiques de synthèse.